

第7回全国書写書道伝統文化大会  
平成30年度全国学生書き初め展覧会

**【文部科学大臣賞】**

大阪府・羽曳野市立峰塚中学校  
菅原 瑠真

**続けることの大切さ**

この度は大賞という素晴らしい賞をいただき、ありがとうございます。

私は中学に入学してからバスケットボール部に入部しました。最初の頃は部活がとても目新しく、平日だけでなく土日も練習や試合を優先し、疲れていてお稽古が辛かったので何度も休みたかったり、お稽古を減らしたいと思いました。また、中学になると楷書から行書に慣れていかなければ…という自分の中のプレッシャーが大きくなり、気が重くなっていました。

でも、お母さんが励まし支えてくれ、段々中学生活にも慣れバランスがとれるようになり、行書も書いているうちに少しずつ楽しめるようになりました。

この一年で自分の中で成長したと思えることは、続けていくことが大切だと気付いた事です。これから勉強も大変になりますが、また休みたくなったとしても頑張れると思います。

最後にいつもご指導くださる先生方、応援してくれている両親に感謝します。まだまだ実力とは遠いですが、憧れの文部科学大臣賞をいただけるように精進していきます。

本当にありがとうございました。